



MAS COLLECTION®

THE LUXURY OF FEELING AT HOME

Locations de demeures d'exception & services hôteliers sur mesure dans les Alpilles

Rentals of outstanding homes & personalized hotel services in the Alpilles



Villa N°14

Saint-Rémy-de-Provence

CAPACITÉ: 10 à 14 personnes

Située à Saint Rémy de Provence, face aux Alpilles, cette superbe propriété de 400m², est une invitation à la détente. Ce mas apporte un plaisir inégalé à ses hôtes : une décoration sobre, raffinée et contemporaine, une atmosphère chaleureuse et familiale et des prestations et équipements haut de gamme.

SES ATOUTS

- Une situation privilégiée au calme à quelques minutes à pieds du village,
- Une grande piscine chauffée

AU REZ DE CHAUSSÉE

A l'entrée, le hall dessert d'une part une belle pièce à vivre avec un magnifique salon muni d'une belle cheminée, la salle à manger et une spacieuse cuisine ouverte. Ici, la part belle est faite à la lumière, par de larges baies vitrées donnant sur le jardin. De là, les Alpilles font parties du décor.

D'autre part, le coin nuit et ses 2 chambres doubles de décorations différentes qui disposent chacune de leur salle de bain ainsi que la chambre et salle de bain principale avec accès direct sur la terrasse.

A L'ÉTAGE

Face aux Alpilles, deux autres chambres doubles et leur salle de douche.

Un spacieux et lumineux bureau en mezzanine.

LES ANNEXES

Deux appartement complètement indépendants qui disposent chacun d'une chambre double, salle de douche, coin salon et kitchenette. Piscine indépendante (3x3m).

LE JARDIN

A quelques minutes à pieds du centre de St Rémy de Provence, et face Alpilles, la propriété est construite sur un parc de 3.600m² entièrement clos et arboré. Piscine chauffée, au sel (15 x4m) ornée de pelouse et essences méditerranéennes. Belles terrasses ombragées. Plancha.

MAXIMUM NUMBER OF GUESTS: 10/14

Located in Saint-Rémy-de-Provence, facing the Alpilles, this outstanding 400sq.m. property, is an invitation to relax. This house provides unparalleled pleasure to its guests: a tasteful and contemporary decoration, a warm and family atmosphere and deluxe equipment and services.

ITS HIGHLIGHTS:

- A privileged and quiet location a few minutes walk from the village
- A large heated swimming pool

ON THE GROUND FLOOR

At the entrance, the hall leads first to a beautiful living room with a magnificent fireplace, the dining room and a spacious open kitchen. Here, light is the star of the show, with large windows overlooking the garden. From there, the Alpilles melt into the background.

On the other hand, the sleeping area and its 2 double bedrooms with different decorations, each with its own bathroom, as well as the main bedroom and bathroom with direct access to the terrace.

UPSTAIRS,

Facing the Alpilles, two other double bedrooms and their shower room.

A spacious and luminous office on the mezzanine.

THE ANNEX

Two completely independent flats, each with a double bedroom, shower room, sitting area and kitchenette. Independent swimming pool (3x3m)

THE GARDEN

A few minutes walk from the old village of Saint-Rémy-de-Provence, and facing Alpilles, the property is built on a 3.600sq.m. park fully enclosed and planted with trees and mediterranean essences. Heated, salted water pool (13x7m) decorated with lawn. Beautiful shaded terraces. Plancha.

Bastide des oliviers- 401 avenue Josep Franch Clapers- 13210 Saint-Rémy-de-Provence - FRANCE

info@mas-collection.com - T +33 (0)4 90 15 42 57 - M +33 (0)6 89 31 36 61

mas-collection.com

